

CONGRÈS 2025 «CONNEXIONS»

DIMANCHE 16 NOVEMBRE

13h30 : Accueil des participants

14h00 : Discours d'ouverture du Président

14h30 : Table ronde 1 : Intelligence artificielle - théorie et application à la santé visuelle

- Témoignages: intérêts, perspectives et bonnes pratiques
- Entre mythes et réalités, faut-il craindre l'IA ?
- IA, les lunettes font leur révolution
- IA, les bonnes pratiques, les bons réflexes

16h00 : Table ronde 2 : La Place de l'Opticien

- La relation entre les 3 «O»
- Elargissement de l'expérimentation EHPAD et protocole Basse Vision
- L' Adaptation en Primo-Délivrance

16h45 : Pause

17h15 : Table ronde 2 : La Suite

- Les canaux de transmission de l'information entre les 3 «O»
- La Téléexpertise protocolisée entre les 3 «O»
- La contactologie

18h15 : Les impacts des réformes sociales dans la gestion de l'entreprise

18h30 : #Branché Opticien

- Les opticiens ambassadeurs

19h00 : Fin des débats

20h00 : Soirée FNOF : Dîner

Programme et intervenants susceptibles d'évoluer selon l'actualité politique

LUNDI 17 NOVEMBRE - matin

09h00 : Accueil des participants

09h15 : Table ronde 3 : L' Image de l'Opticien

- Publicité - Les limites de l'exercice
- L'importance de l'Universitarisation de la Profession
- Une distribution raisonnée, ou la mutation programmée ou téléguidée du marché
- Reprendre sa place vis-à-vis des assureurs

10h15: L'impact des arbitrages politiques dans la « filière »

- L'action syndicale, un levier pour préparer l'avenir des opticiens
- Comment la FNOF défend, représente et valorise le rôle de l'opticien dans la santé visuelle des Français ?
- Politique et protection des données de santé : Vision juridique et Partage avec les chirurgiens-dentistes

11h : Pause

11h30 : RSE - Eco Responsabilité - Remise en Bon Etat D'Usage : point d'étape

12h00 : Conclusion du Président

12h30 : Fin des débats

LUNDI 17 NOVEMBRE - après-midi

14h00 : Assemblée Générale FNOF (réservée aux adhérents FNOF)

« Chers amis,

La « filière », est, à l'image du pays, dans un moment suspendu qui doit nous inviter à réfléchir ensemble à ce que sera notre exercice demain. Il n'est plus possible de continuer à surfer sur des postures floues ou non assumées. Nous avons besoin de savoir qui travaille avec qui, dans quel but, quitte à redéfinir le mot « filière ». L'avenir de notre beau beau métier dépend de nos capacités à assumer nos choix.

Le **CONGRÈS**, est **LE** lieu d'échange et de partage.

- * L'an passé, nous avons vu combien l'opticien de santé était au centre du parcours de santé visuelle du patient.
- * Cette année, je vous invite à venir définir ensemble l'opticien comme étant le « Poste avancé de la prise en charge ».
- * Prendre conscience de l'accélération des technologies, ne pas laisser passer les opportunités de nouveaux champs d'expertise, Développer et ancrer en profondeur une nouvelle ère de coopération avec nos partenaires santé.

Nous sommes à un moment clef de notre exercice. A l'heure où ces quelques lignes prennent forme, nous attendons un nouveau cadre politique général, mais pour nous, la guerre fait rage entre volonté de s'affirmer et de conserver notre autonomie et volonté de finir de se soumettre à la tutelle des financeurs.

Nous vous attendons nombreux pour écrire ensemble l'exercice de demain ... »

Programme et intervenants susceptibles d'évoluer selon l'actualité politique